

martes 10 de agosto de 2021

El Ayuntamiento Antequera muestra su apoyo al sector de la moda flamenca a través de la exposición Renacer que puede visitarse hasta el 19 de agosto en la sala de exposiciones Antonio Montiel

Se trata de una muestra con una veintena de modelos de trajes de flamenca inéditos diseñados por la firma "Patro Flamenca" que pretende dar visibilidad a las nuevas tendencias de un sector muy afectado por la crisis del coronavirus. Esta exposición se desarrolla también como "guiño" hacia la Real Feria de Agosto, pues se celebrará en fechas en torno a las cuales tradicionalmente se desarrollan unas fiestas finalmente suspendidas por la pandemia.



La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, y la gerente de la firma "Patro Flamenca", Rosa Torres, presentaban en la tarde noche de ayer lunes la exposición "Renacer", una muestra con una selección de una veintena de modelos inéditos de trajes de flamenca que puede visitarse hasta el próximo jueves 19 de agosto en la sala de exposiciones Antonio Montiel ubicada en la planta baja del Ayuntamiento de Antequera.

La muestra tiene un doble objetivo. Por una parte, mostrar apoyo a uno de los sectores productivos

más castigados por la crisis económica derivada por la pandemia del coronavirus como es el de la moda flamenca; por otra, realizar una actividad que viene a ser un "guiño" a la Real Feria de Agosto de Antequera, pues en estas fechas estaríamos ya a las puertas de poder celebrar unas fiestas que, desgraciadamente, se han tenido que suspender este año por la evolución actual de la pandemia de COVID-19.

"Es una muestra de apoyo a un sector que lo está pasando mal y que esperemos que en breve pueda renacer y resurgir, queriendo tener a su vez un gesto hacia los días en que habitualmente podrían verse este tipo de trajes por las calles de Antequera en plena Feria", manifiesta Elena Melero, quien confirma que se trata de modelos inéditos destinados a formar parte de las colecciones que marcarán tendencia en próximas citas festivas.

Faldas canasteras, con volumen, con volantes en las magas, con mangas lisas... son algunos de los tipos de trajes que pueden contemplarse en esta exposición y que han salido de la creatividad de los talleres de la tienda Patro Flamenca.



Esta muestra podrá visitarse de lunes a viernes, en horario de 18:00 a 21:00 horas, hasta el próximo jueves 19 de agosto en la sala de exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento de Antequera.

